## **Ortsgruppe Bergheim**



## Pferdeschlittenfahrt am Di. 21. Jänner 2025 in Kleinarl

Mit Start um 9 Uhr in Bergheim machten sich bei strahlendem Wetter 49 Mitglieder unserer Ortsgruppe mit dem Reisebus auf nach Kleinarl. Nach stressfreier Anfahrt gabs noch Zeit für einen kurzen Kaffee.

Pünktlich um 11 Uhr begann für die Hälfte unserer Mitreisenden die Fahrt mit drei Pferdeschlitten Richtung Jägersee. Die Route führte großteils abseits der Landesstraße durch die herrliche Winterlandschaft taleinwärts.



Nach einer Fahrt, vorbei an malerischen Bauernhöfen, vielen Heustadeln und einer atemberaubenden Bergkulisse, erreichte der Kutschtross nach einer knappen Stunde den Jägersee.



Inzwischen hatte der Reisebus den zweiten Teil unserer Gruppe direkt zum Jägersee gebracht, wo bereits zum Mittagstisch gerichtet war. Nachdem alle Hauptspeisen voravisiert waren, ging das Mittagessen sehr zügig vonstatten.



Dort warteten bereits die schon gesättigten Mitfahrer auf die Kutschen und machten sich auf den Weg vom Jägersee nach Kleinarl.



Nachdem die zweite Gruppe im Gasthaus abgefertigt war, nahm diese, gesättigt von den vorzüglichen Speisen, die Rückfahrt mit dem Reisebus nach Großarl auf, wo wir dann wieder auf die andere Gruppe trafen.

Auf dem Weg nach Hause kehrten wir noch zu Kaffee und Kuchen im Gasthaus Hubertus in St. Johann ein.

Danach gings direkt nach Hause. Alle Teilnehmer waren über diesen Ausflug außergewöhnlich begeistert. Fortsetzung im nächsten Jahr dringend erwünscht.

Vielen Dank an alle, die zum Gelingen dieses schönen Tages beigetragen haben Seniorenbund Bergheim